

NACHRUF

Die Städtische Sparkasse Offenbach a. M. trauert um
ihren ehemaligen Vorstandsvorsitzenden

Horst Klepzig

Herr Klepzig verstarb am 23. Mai 2024 im Alter von 91 Jahren. Er stand in der Zeit von 1969 bis 1993 im Dienst der Sparkasse Offenbach, ab dem Jahr 1982 als deren Vorstandsvorsitzender.

Horst Klepzig hat sich mit großem Engagement und strategischem Sachverstand für seine Sparkasse eingesetzt und war mit Weitblick einer der Ideengeber für den Neubau der heutigen Sparkassenhauptstelle.

Für unsere Kunden, insbesondere im Firmenkundengeschäft, war er ein gefragter Ansprechpartner.

Wir verlieren mit ihm eine anerkannte Führungspersönlichkeit, deren Rat gesucht und geschätzt wurde.

Dem Verstorbenen werden wir stets ein ehrendes Andenken bewahren. Unser Mitgefühl gilt den Hinterbliebenen.

**Verwaltungsrat, Vorstand, Personalrat und Mitarbeiter
der Städtischen Sparkasse Offenbach a. M.**